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Ich denke die Entscheidung ob Automatik oder Schalter, hängt sehr oft von den persönlichen
Vorlieben des Fahrers ab. Es haben ja bereits zahlreiche Beiträge deutlich gemacht, dass es
genügend T-Driver gibt, welche einfach gerne schalten. Ich habe mit dem einen als auch mit
dem anderen keinerlei Probleme, würde mich jedoch immer für eine Automatik entscheiden.
Das Fahren ist einfach deutlich entspannter. Meine Frau zum Beispiel fährt überhaupt keine
Schalter. Sie könnte es zwar, ist Ihr aber zu stressig. Schlussendlich muss es jeder doch für sich
entscheiden.
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